

入賞・優勝 おめでとう!

令和4年度愛鳥作品コンクール (ポスター)

優秀賞 6年 鍋谷 優虎
教育長賞 2年 佐藤 一棋
佳作 5年 長岡 光

第68回青少年読書感想文コンクール

郡市入選 2年 船山 大誠
「きれいな水になるひみつ」
(書名 おしっこ、うんちはどこに行く?)
郡市入選 2年 佐藤 心愛
「わたしと妹」
(書名 おねえちゃんって、ほ〜んとつらい!)
郡市入選 5年 若皆 希子
「むねをふるわせた『市船 SOUL』」
(書名 20歳のソウル)

9月25日

第33回MOA美術館児童作品展

絵画の部 銀賞 6年 和田 珠依
銅賞 6年 鈴木 希果
佳作 5年 大谷 菜実

書写の部 能代市教育委員会教育長賞
5年 川井 清香
佳作 3年 小野 那華

10月9日

令和4年度秋田県小学生ソフトボール新人大会 優勝 能代サンライズ

明るい選挙啓発ポスターコンクール

最優秀賞 2年 佐藤 一棋
※北羽新報にも大きく取り上げられました。

県選挙管理委員会
明るい選挙啓発ポスターコンクール
最優秀賞に佐藤君(淳西小)
能代市から優秀賞4点

県選挙管理委員会は24日に佐藤一棋君(淳西小)のデザインした「明るい選挙啓発ポスター」の作品を選んだ。県道「明るい選挙啓発ポスター」の募集は、中央審議会の推薦による。結果を発表した。最優秀賞 県選挙管理委員会から表彰される。最優秀賞 県選挙管理委員会から表彰される。最優秀賞 県選挙管理委員会から表彰される。

最優秀賞に輝いた佐藤君の作品

能代市から優秀賞4点

2年生生活科 さつまいも掘り

10月21日(金)学校の畑で、2年生がさつまいもを収穫しました。苦手な虫たちに悪戦苦闘するも、大きく実った芋を確実にゲット!歓声が、響きました。



授業研究会がありました!

10月25日(火)、授業研究会があり、5年1組の社会科の授業を参観し、事後に研究会を設けました。「暮らしを支える工業生産」の学習で「工業が盛んな地域には、どのような特色があるか」を課題とした授業でした。子どもたちが活発に追究する姿があり、先生方にとっても、よい学び合いの機会となりました。



◆編集後記◆ お面をかぶった、1年生の集団に取り囲われました。生活科の活動での製作途中の一場面。子どもたちは、楽しくて仕方がない様子。発表会を無事に乗り越え、何か自信がついたのでしょうか。あいさつも、一層元気です。応援、ありがとうございました。

